

Letzter Weihnachtsauftritt in der Goethe Galerie



Harmonie



Ich gehe zum Ballett

Am 14. Dezember fand unser letzter Weihnachtsauftritt in der Goethe Galerie statt. Es war ein Freitag und viele hatten früher Feierabend. So war es diesmal kein Problem, dass alle rechtzeitig in der Goethe Galerie ankamen. Wir probten alles nochmal im großen Umkleideraum durch und dann konnte es 16.30 Uhr auch pünktlich los gehen. Doch leider hakte beim ersten Titel die Technik und die CD sprang bei Lollipop von einer Rille zur anderen. Die armen Little Dolls wussten am Ende gar nicht mehr, wo sie waren und was sie tanzen sollten. Sie kämpften sich aber tapfer durch die Choreographie. Dann wurde das CD Laufwerk gewechselt und nun lief alles planmäßig. Margitta hatte trotzdem nach dem ersten Titel Herzklopfen. Diesmal waren nun auch endlich die Star Dancer mit an Bord und sie präsentierten auch gleich eine Uraufführung. Sie verzauberten das Publikum mit ihrem Tanz Harmonie.



Wunder